

ASSEMBLEE EVANGELIQUE ACTION CHRETIENNE

Membre de la Fédération des Eglises et Communautés Baptistes Charismatiques

Membre du CNEF

7, Rue Gaspard Monge 81000 Albi



www.eglise-aeac.com

Réunion Jûne et Prière :

Jeudi 12h30

Réunion Prière :

Vendredi 19h30

Culte :

Dimanche 10h

LETTRE DECEMBRE 2025

« Quels mets de choix pour Noël »

Nous arrivons dans une période où en tant que chrétiens, il va falloir veiller pour ne pas nous laisser emporter, envahir, par la pression exercée au moment de ces fêtes !

Quelle sera notre priorité, vers quoi, vers qui, nos regards seront-ils tournés ?

Je lisais récemment ce que disait le professeur Carlson, en parlant de la faim :

« Un oiseau peut vivre 9 jours sans nourriture, un chien 20 jours, une tortue 500 jours, certains insectes 1200 jours »

Et un chrétien combien de jours ?

Si tu ne te nourris pas mon ami chaque jour, de lait, de pain, de viande, tu t'affaibliras.

Et si tu ne nourris pas ton âme, ton cœur de la Parole de Dieu, tu mourras.

Il y a quelque temps, je recevais cette remarque, réflexion, de mon fils, pasteur à Toulouse, au sujet d'une de mes lettres :

« Bonne parole claire et nette comme à ton habitude, ça me renvoie au chapitre 15 de 1 Corinthien quand l'apôtre Paul exhorte l'église; il commence par " Je vous **rappelle**, frères, l'Évangile que je vous ai annoncé, que vous avez reçu, dans lequel **vous avez persévéré**, et par lequel vous êtes sauvés, **si vous le retenez tel que je vous l'ai annoncé**; autrement, vous auriez cru en vain." et il termine l'exhortation au verset 58 par "Ainsi, mes frères bien-aimés, **soyez fermes, inébranlables**, travaillant de mieux en mieux à l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne sera pas vain dans le Seigneur." Aujourd'hui trop de facilité pour "s'arranger" avec le péché et avec la Parole, trop de liberté pour rejeter la soumission, trop de distractions pour perdre son temps; trop d'infos pour oublier la seule bonne nouvelle, trop de biens pour perdre le contentement et la satisfaction, trop de tout en définitive, on est dans une société où il y a du "trop" et malheureusement c'est l'essentiel qui fait les frais de ce trop : l'évangile et ses valeurs. » (Fin de citation)

Bien chers frères et sœurs, les temps sont courts selon 1 Corinthiens 7/29 :

« **29 Voici ce que je dis, frères, c'est que le temps est court; que désormais ceux qui ont des femmes soient comme n'en ayant pas,**

30 ceux qui pleurent comme ne pleurant pas, ceux qui se réjouissent comme ne se réjouissant pas, ceux qui achètent comme ne possédant pas,

31 et ceux qui usent du monde comme n'en usant pas, car la figure de ce monde passe.

32 Or, je voudrais que vous fussiez sans inquiétude. Celui qui n'est pas marié s'inquiète des choses du Seigneur, des moyens de plaire au Seigneur;

33 et celui qui est marié s'inquiète des choses du monde, des moyens de plaire à sa femme.

34 Il y a de même une différence entre la femme et la vierge: celle qui n'est pas mariée s'inquiète des choses du Seigneur, afin d'être sainte de corps et d'esprit; et celle qui est mariée s'inquiète des choses du monde, des moyens de plaire à son mari.

35 Je dis cela dans votre intérêt; ce n'est pas pour vous prendre au piège, c'est pour vous porter à ce qui est bienséant et propre à vous attacher au Seigneur sans distraction.

L'homme du vingt et unième siècle se présente comme l'artisan de son destin, sûr de lui et autosuffisant, cherchant à satisfaire tous ses désirs, sans faire part de tous ses besoins! Pourtant, au plus profond de lui-même, l'être humain a un besoin réel de paix, de plénitude, de bonheur, de joie parfaite.

Alors Jésus nous rappelle en cette période qu'il est le sauveur, venu pour pourvoir à ces besoins là, essentiels pour une existence, laissant de coté ses désirs charnels!

Oui, beaucoup en cette période vont fêter la naissance de l'enfant Jésus, sans y reconnaître le grand amour de Dieu manifesté par le don de ce fils unique et sans chercher à comprendre non plus pourquoi cette destinée tragique !

Regardez à la croix, là vous le verrez, là, vous recevrez le pardon pour vos péchés, là, vous échapperez à la perdition et vous aurez la vie éternelle.

Notre père a envoyé son fils unique dans un monde méchant, pouvait-il nous donner une plus grande preuve de son amour, que de le sacrifier pour nous ?

Jean 3/16 version Segond :

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle ».

« Afin que quiconque ». Personne n'est excepté, pas même un brigand sur une croix, une Marie de Magdala qui avait sept démons, ou un Saul de Tarse sur le chemin de Damas. Quiconque : vous, moi, ***à la seule condition de ne pas faire Dieu menteur, de le croire, de placer notre confiance en lui.....***

Oui, c'est bientôt Noël, nous fêterons la naissance de Jésus dont nous savons que sa destinée, étant de faire la volonté du père, le conduira jusqu'à la croix du calvaire, pour manifester à l'humanité l'amour incommensurable de Dieu.

Bien chers vous tous, en ce Noël, n'oubliez pas l'essentiel, l'évangile, la bonne nouvelle qui a bouleversé votre vie, qui a changé la trajectoire de votre vie...

Pendant ces fêtes, attention, au trop de tout en définitive, dans une société où il y a du "trop" et malheureusement c'est l'essentiel qui fait les frais de ce trop : l'évangile et ses valeurs.

Je vous bénis en Jésus Christ, que la grâce, la paix de Dieu, sa miséricorde et sa bonté vous soient multipliées !

Jacques Rouquet